
Asesoramiento Industrial 
Dará ICA 111 a El Salvador 

Asislencia técnica más directa a 
la industria salvadoreña brindará 
el Instituto Centroamericano de 
Investigación y Tecnologfa 
Industrial -ICAITI- al ampliar 
su campo de actividades, en· 
focándolas hacia el sector in
dustrial de El Salvador. 

Lo anterior fue iRformado por el 
lng. Jaime Francisco González, 
representante para El Salvador del 
ICAITI, después de entrevistarse 
ayer con el Sub-Secretario de 
Integración y Economla Inter
nacional, Lic. Carlos Valencia 
Valladares. 

El Lic. Valladares informó que 
por acuerdo de los Ministerios de 
Economfa del área en su carácter 
de miembros del Consejo Direc
tivo, el Instituto ha iniciado un 
programa de asistencia técnica a 
las empresas industriales, es· 
tableciendo oficinas regionales en 
cada pals del área. 

Para el caso.._ el Ingeniero 
Francisco González, salvadoreño, 
con estudios de lngenieria Bio
química aplicada a la Tecnologla 
de Alimentos en Estados Unidos y 

-FJvor pase a la Pág. 63. 

Coordinación del Sistema de 
alud Recomienda a Congreso 
Que se coordinen más es· 

trechamente (o se integren) los di
ferentes coinponentes del sistema 
de salud; para que sus efectos no 
sean compelit1vos, sino que 
complementarios, recomienda el V 
Congreso Nacional del Niño en su 
área de Salud. 

Se manifiesta en dicha 
recomendación, que ''Difícilmente 
se va a lograr la optimización de 
los recursos con un sistema de 
salud incoordinado; con múltiples 
instituciones; y con distribución 
desigual de los recursos". 

Es necesario una mejor in-

terrelación entre: El Ministerio de 
Salud Pública y Asistencia Social, 
y las otras instituciones tanto del 
gobierno como de la libre 
empresa que realizan funciones de 
salud . 

Asimismo se recomienda que la 
seguridad social, cumpla con sus 
postulados de integridad, unidad, 
generalidad; y que sus pres
taciones no sólo sean dirigidas al 
trabajador, sino a su familia y 
ol.tos núcleos de población. Que los 
programas de los servicios de 

-Favor pase a la Pág. 56. 

Programa de Reorientación y 
Actualización a 20 Mil Maestros 

Más de veinte mil maestros del 
sistema educativo están par
ticipando en el programa de 
reorientación y actualización de 
conocimientos en centros educa
tivos, oficiales del pals. 

Aprovechando el periodo de 
vacaciones anuales, los profesores 
están recibiendo cursos intensivos 
de Matemáticas, Flsica, Inglés, 
Arles Manuales y Decoración, 
Planificación de Materias para el 
próximo año y otros lemas. 

Los cursos de matemáticas y 
flsica son impartidos por pro
fesores de bachillerato oficiales y 

particulares especializados en 
dicha cátedra; los programas de 
artes manuales y decoración están 
a cargo de técnicos especialistas 
en porcelanizado.adornos en miga
jón, trabajos en luza, lodo tipo de 
tejido. Estas clases se 1mparltrán 
en San Miguel, Usululán. 
Coju lepeque, Santa Tecla. Aca
jutla,Chalchuapa, Tonacatepeque, 
San Vicente y San Salvador. 

El Dr. Rogelio Sánchez,Minislro 
de Educación inauguró el curso de 
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DIA DE ISRAEL. El Embajador Yaacov Deckel iza el pabellón 
de Israel al iniciarse los actos dedicados a ese paÚJ ayer en la 
Séptima 

' 
Feria Internacional de El Salvador. Asistieron 

representantes de la Canclllerla y miembros de la Embajada en 
nuestro pafs. (Foto de Alvarez). 

SOLICITUD DE INSCRIPCION. Los candidatos del Partido de Conciliación Nacional, general 
Carlos H. Romero y Dr. Julio E. Astacio. presentaron ayer tarde al Consejo Central de Elec
ciones sus solicitudes de inscripción. De izquierda a derecha Dr. Alirio Ramos Mendoza. secre
tario del CCE; Dr. Astacio, general Romero y Dr. J. Vicente Vilanova, Presidente del CCE. (Fo
to ¡te Alvarez). 

Cámara de Comercio no 
Aprobó Nuevos Arbitrios 

La Cámara de Comercio e 
Industria de El Salvador no ha 
aprobado el proyecto de nuevas 
tarifas de arbitrios municipales de 
la ciudad de San Salvador, dijeron 
fuentes de dkha institución . .  

La consulta se hizo a rafz de las 
declaraciones del Alcalde en 
funciones, lng. Ricardo Ernesto 
Schmidl, de que "el proyecto 
contaba con el consenso del sector 
privado". 

En la Cámara se dijo que. la 
aprobación de las tarifas por parle 
del Concejo Municipal, es un acto 
independiente y esto en ninguna 
forma debe interpretarse como 
una aceplación del sector libre. 
"La Cámara, se dijo, hizo sus 
observaciones de fondo, en su de
bida oportunidad, se ignora has� 
hoy si fueron tomadas en cuenta . 

Sin embargo en la reunión que 
sostuvo el ingeniero Schmidt con 
los periodistas mostró las cartas de 
la Asociación Bancaria y de la 
Pequeña Empresa. en .las q' 
ralüicaban su aprobación al 
proyecto que . fue d1scutidp en 
varias oportumdades. Mamfestó 
oue las observaciones que hizo Ja 

Preparan Actos para 

Dio de Santa Cecilia 
El Comité de Festejas de Música 

Religiosa ha preparado un 
programa especial de actos que se 
llevará a cabo el lunes 22 en la 
Iglesia Concepción, de San Sal
vador, en ocasión de celebrarse el 
Dla de Santa Cecilia, Patrona de 
los Músicos. 

Los actos, de acuerdo con la 
programación, se iniciarán el 
domingo en Ja noche, con serenatas 
por cuartetos, qtúntelos y 
mariachis en el sector de "La Pra
viana". El 22, de las ocho a las once 
horas, jubileo en la Iglesia Con
cepción. Amenizará orquesta co!I 
música religiosa. A las 12 horas, n
fa en el Parque Libertad. 3:00 
p.m. procesión con Ja imagen de 
Santa Cecilia, recorriendo las 
principales calles de San Salvador. 
7:00 p.m. Misa en honor ade la 
Patrona, cantada por el coro 

- nacional. El panegJrico estará a 
cargo del Presbllero Luis Raúl 
Angulo. Des a 7 p.m., concierto por 
la marimba "AUacaU" en el atrio 
de 1� Iglesia y final: quema de 
pólvora. 

Cámara de Comercio e Industria que les dieran el visto bueno y s1 
de El Salvador, Asociación Sal- habla otras observaciones que 
vadoreña de Industriales Pequeña agregar. se harian antes de.enviar 
Empresa y la Unión de lndus- el proyecto al Ministerio del 
triales Textiles, fueron in- Interior y posteriormente a la 
corporadas al proyecto en el plazo Asamblea Legislativa 
que estableció la alcaldla para su M�s de cinco millones estudio. Sei\aló el ingeniero Schmi- de lncrrmenlo dt que la municipalidad fue aún 
más flexible, ya que envió a las El incremente económico que distintas agrupaciones el 
documento final con el objeto de -Favor 1•a�e a la Pág. 55. 

Presidente de ANEP Pide una 
Explicación a Diputado Guerrero 

Una explicación del diputado Dr. 
José Francisco Guerrero sobre 
c6mo operarla en el pals una ley de 
Reserva de Carga, considera 
necesaria el Presidente de la 
Asociación Nacional de la 
Empresa Privada (ANEPl. don 
Eduardo Lemus O'Byrne. 

Asl lo dijo en declaraciones a un 
redactor de EL DIARIO DE HOY. 
el entrevistarlo sobre el particular. 

El señor Lemus O'Byrne afirmó 
que habla leido con suma atención 
las nuevas declaraciones del 
diputado Dr. Guerrero, aparecidas 
en este periódico el 18 de los 
corrientes, con el Ululo "Ley de 
Reserva de Carga no es Aumento 
de Fieles". 

Al respecto señaló el Presi
dente de ANEP que serla bueno 
que el Dr. José Francisco 
Guerrero, como miembro de la 
Junta Directiva de la empresa 
Armadora Marllima Salvadoreña 

1ARMASALl, explicara cOmo y 
con qué modalidades operarla en 
nuestro pals una Ley de Reserva 
de Carga como la que llene interés 
en que se apruebe. y también a qué 
empresas navieras "nacionales'' 
beneficiarla. 

El señor Le mus O' Byrne reiteró 
que ANEP adversa todo intento de 
emitir una legislación de esa na
turaleza, por considerar que 
vendría a incidir en la elevación de 
los fletes marltimos, aparte de 
otras razones, algunas de las 
cuales fueron dadas a conocer en 
una publicación anterior de ANEP 
sobre el mismo tema. 

Otras entidades del sector libre 
igualmente han reiterado su 
oposición a cualquier �royeclo 
tendiente a crear esa legislación, 
la 1 como la adversada, debido a 
sus efecto.s negativos en Ja 
economfa del pals. 

Asueto Mañana para Empleados 
del Gobierno Visiten la feria 

Ola de asueto remunerado 
decretó la Asamblea Legislativa 
para loo servidores públicos y 
municipales, el dla de mañana. 

La moción fue a iniciativa de los 
diputallos con el objeto-de dar 
facilidades a los empleados y tra
bajadores de la administración 
pública y municipal, instituciones 
autónomas y semi-aulónomas. 
Seguro Social, Poder Judicial y 
Ministerio Püblico, de visitar las 
instalaciones de la Feria Inter
nacional. 

llATIFI CAN CONVENIO 
POLONIA ELSALVADOll 

El convenio comercial suscrito 
entre Polonia y El Salvador, fir
mado en esta ciudad el seis de 
septiembre del corriente año, fue 
ratificado por la Asamblea 
Legislativa. El documento lo 
suscribieron en aquella fecha el 
Lic. Carlos Valencia Valladares, 
subsecretario de Integración y 
Economla Internacional de 
nuestro pals, y el seño1 Edwin 
Wisniewski de Comercio Exterior 
de la República Popular de 
Polonia. 
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